



## **La Fundación Globalcaja y la Real Asociación reeditan para esta Feria el ‘Pañuelico Solidario’ dada su excelente acogida entre la ciudadanía**

- Los fondos obtenidos por la Real Asociación Virgen de Los Llanos con esta iniciativa solidaria van destinados al sostenimiento de su Obra Social

**Albacete, 5 de junio de 2023.** La Fundación Globalcaja y la Real Asociación Virgen de los Llanos han reeditado la iniciativa del ‘Pañuelico Solidario’, dada la excelente acogida que tuvo en su primera edición y el propósito de la misma, que no es otro que obtener fondos para sustentar la Obra Social de la Real Asociación.

La capilla de la Virgen de Los Llanos, en la Catedral de Albacete, ha sido el lugar elegido para la presentación del ‘Pañuelico Solidario 2023’, un sencillo acto que ha contado con la participación del presidente de la Fundación Globalcaja, Herminio Molina, y Antonio Fernández-Pacheco, que está al frente de la Real Asociación Virgen de Los Llanos, entre otros representantes de ambas entidades.

Este ‘Pañuelico Solidario’, con el estampado del tradicional pañuelo de hierbas, y que incluye la imagen de la patrona de Albacete, puede adquirirse al precio de 6 euros en las mesas petitorias que instalan a partir de las 7 de la tarde, con motivo del Triduo de la Catedral, que se inició ayer tarde y que finalizará el 6 de septiembre.

Una vez que se inicie la Feria de Albacete, estos pañuelos cargados de solidaridad, podrán adquirirse en la Capilla de la Virgen, en el Recinto Ferial.

Desde la Real Asociación, han agradecido a la Fundación Globalcaja su apoyo, pues gracias a la venta de estos pañuelos, se obtienen fondos que les permiten llegar a un mayor número de personas, con su Obra Social. Tal y como han explicado desde la Real Asociación, en los últimos tres años han llevado a cabo más de un centenar de actuaciones con las que han dado cobertura a un millar de familias con necesidades.